

PUBLIK

Kodim 0826 Pamekasan Sosialisasi Rekrutmen Prajurit TNI AD Dari Jalur Santri Dan Lintas Agama

Makruf - PAMEKASAN.PUBLIK.CO.ID

Jan 5, 2022 - 20:55





Pamekasan - Meninjau lanjut kebijakan dari Angkatan Darat dalam penerimaan calon prajurit TNI AD dari jalur santri dan lintas agama, Kodim 0826 Pamekasan melaksanakan Kampanye Kreatif calon Cata dan Caba PK TNI AD dari sumber santri, di Pondok Pesantren Mambaul Ulum Bata-bata, Jl. Raya Palengan, Bata-Bata, Palengan, Pamekasan, Madura, Jawa Timur, Rabu (05/01/2022).

Sosialisasi dilaksanakan oleh Staf Personil Kodim 0826 Pamekasan yang dipimpin langsung Pasi Personil Kapten Cba Benny Purwanto.

Kepada para santri, terutama yang sudah memenuhi syarat dari umur minimal 18 th, Kapten Cba Benny Purwanto menjelaskan secara detail persyaratan yang harus dimiliki dan dikuasai oleh calon peserta, diantaranya, syarat Administrasi, Kesehatan dan Jasmani untuk seleksi penerimaan Perwira, Bintara dan Tamtama TNI AD.

"Sekarang ada kebijakan dari Angkatan Darat, untuk penerimaan calon Prajurit TNI AD, Bintara dan Tamtama PK, diambil dari Santri. Untuk itu ini kesempatan untuk adik-adik, yang berminat bergabung dengan TNI, persiapkan diri kalian dari sekarang, baik dari Administrasi, Kesehatan dan Jasmani." terangnya.

"Penerimaan calon TNI khususnya TNI AD tidak dipungut biaya, apabila ada yang mengiming-imingi menjadi tentara harus bayar uang maka jangan sampai tergoda, itu penipuan." jelasnya.



Adanya sosialisasi dari Kodim 0826-06 Pamekasan tentang rekrutmen calon prajurit dari sumber santri disambut baik pihak pondok.

Kepala Sekolah Madrasah Aliyah Mambaul Ulum Bata-bata Ustad Fauzi mengatakan, ini kesempatan yang baik, dengan adanya sosialisasi langsung dari pihak Kodim akan membuat santri lebih paham dan mengerti serta dapat berkomunikasi secara langsung.

"Dari beberapa santri kami sudah ada yang berniat untuk mendaftar menjadi TNI, dengan adanya sosialisasi ini akan lebih memberikan semangat dan motivasi." tuturnya.

"Kami pihak pondok berharap untuk dari pihak Kodim bisa memberikan pelatih untuk para santri yang berniat menjadi TNI agar dapat mempersiapkan diri." harapnya.

TNI AD memberikan kesempatan khusus bagi Santri dan lintas Agama TA. 2022 yang akan menjadi Tamtama dan Bintara PK.

Pendaftaran Tamtama PK dimulai pada tanggal 3 Januari s/d Februari 2022 daftar Online. 21 Februari s/d 4 Maret 2022 daftar ulang dan validasi.

Pendaftaran Bintara PK Khusus Santri dan Lintas Agama TA. 2022

Caba PK Wanita, 3 Januari s/d 10 Juli 2022 Daftar Online, 11 s/d 22 Juli 2022 Daftar Ulang dan Validasi.

Caba PK Pria, 3 Januari s/d 10 Juli 2022 Daftar Online, 11 s/d 23 Agustus 2022 Daftar Ulang dan Validasi.

Persyaratan Khusus Muslim ; Hafiz Al Quran. Untuk informasi selengkapnya silahkan kunjungi Website : <http://ad.rekrutmen-tni.mil.id>